



## Beaucoup on dit oui, à Ouagadougou



© Salvation Army IHQ / Libre de droits

### Les célébrations d'ouverture de l'Armée du Salut au Burkina Faso ont eu lieu les 25 et 26 août.

Les festivités ont eu lieu en compagnie du commissaire Benjamin Mnyampi, Secrétaire international pour l'Afrique, et de la commissaire Grace Mnyampi, Secrétaire Zonale des Ministères Féminins. Les joyeuses festivités ont été dirigées à Ouagadougou, la capitale du Burkina Faso, par les majors Dieudonné et Philippine Tsilulu, responsables régionaux pour le Mali. Plus de 365 salutistes et amis ont participé.

Samedi matin, des rassemblements séparés pour les hommes et les femmes ont été tenus. La commissaire Grace Mnyampi a rappelé aux femmes que c'est leur mission divine de servir les autres, de les aider, d'apprendre la vérité de la Bible et d'accepter Jésus-Christ comme leur sauveur personnel. L'après-midi, a eu lieu un concert des jeunes, dont les danses et les chants dynamiques ont fait sentir la présence du Seigneur.

Le dimanche a commencé dans les rues d'Ouagadougou avec une marche de témoins qui ont salué les responsables de zones de l'Afrique. Des centaines de personnes se sont réunies dans le Poste d'Ouagadougou afin de fêter le début officiel du travail de l'Armée du Salut au Burkina Faso. La chanson du fondateur « Salut infini » a été chantée, puis des prières de consécration ont été offertes pour le nouveau ministère. 28 nouveaux soldats se sont engagés durant le rassemblement, ce qui est réjouissant. Le commissaire Benjamin Mnyampi les a encouragés à revêtir « toutes les armes de Dieu » (Éphésiens 6:11) et de « tenir ferme » dans la foi.

Une lettre du Général Brian Peddle, Chef international de l'Armée du Salut, a été lue en entier et a souligné ce message. Le Général a encouragé les salutistes du Burkina Faso à travailler dur car il y a beaucoup à faire : « Les êtres humains doivent entendre parler de Jésus-Christ, les vies et les communautés doivent être transformées et les besoins doivent être comblés. » Le message du Général a touché les auditeurs à établir leur fondation en Jésus-Christ et à s'enraciner en lui.

Un nouveau drapeau de l'Armée du Salut a été remis aux capitaines André et Nana Togo. La direction de l'Armée du Salut du Burkina Faso a été confiée aux officiers du Mali voisin. La fanfare du Poste d'Ouagadougou a joué de la musique pendant que 68 salutistes du Mali ont chanté et dansé.

Dans son message biblique, basé sur Matthieu 28:18-20, le commissaire Benjamin Mnyampi a rappelé que Jésus a toutes les forces et l'autorité et que nous devons donc aller faire des disciples dans toutes les nations du monde. 37 personnes ont répondu à l'appel de Dieu et se sont avancées au banc de la grâce.

Le rassemblement s'est terminé avec énormément de joie et de reconnaissance envers Dieu pour sa fidélité au peuple du Burkina Faso. Avec les ouvertures au Gabon et à Samoa, l'Armée du Salut est désormais officiellement présente dans 131 pays à travers le monde.

### Auteur

Capitaines Dancille Mukafuraha et André Togo

### Publié le

4.9.2018